

Message du Prélat (8 avril 2025)

Le prélat de l'Opus Dei invite à continuer de prier pour la santé du pape, encourage à vivre la Semaine sainte en considérant l'amour infini de Jésus Christ et demande de s'associer par la prière au prochain Congrès général.

08/04/2025

Mes très chers enfants, que Jésus vous garde !

Continuons de prier pour le complet rétablissement de la santé du pape, très unis à toute l'Église, dont le souverain pontife est le principe visible de son unité.

Vous savez qu'à la fin du mois de mars, j'ai eu la joie de participer, à Saragosse, à la célébration du centenaire de l'ordination sacerdotale de saint Josémaria. Cela nous a fait rendre grâce à Dieu, a ravivé notre dévotion, pleine de reconnaissance et d'affection, envers notre Père, et j'ai été très heureux de voir beaucoup de gens, en particulier mes filles et mes fils !

La Semaine sainte est maintenant toute proche, jours où la liturgie de l'Église, particulièrement dans le Triduum pascal, nous mène à une plus grande union avec Jésus Christ, union de foi, d'espérance et d'amour. Ne nous lassons pas de considérer que « la veille de la Pâque, comme

Jésus savait que l'heure était venue de passer de ce monde à son Père, ayant aimé les siens qui étaient dans le monde, il les aima jusqu'à la fin » (Jn 13, 1). Cet amour traverse les siècles et se rend présent aujourd'hui et maintenant dans nos vies. Comme tous les ans, beaucoup d'activités apostoliques auront lieu à cette période, dont l'UNIV à Rome.

Accompagnons-les par notre prière.

Le Congrès général ordinaire de l'Œuvre est lui aussi tout proche. Il durera plusieurs jours, en deux temps (un pour chaque section), du 23 avril au 5 mai. Comme cela est prévu, on y procédera aux nominations pour le Conseil général et pour le Conseil central et on y étudiera l'impulsion donnée aux œuvres apostoliques, dans le prolongement des conclusions des récentes Assemblées de travail dans les régions. En outre, ce Congrès abordera la proposition — définitive

pour notre part — du texte des statuts afin de le présenter maintenant à l'approbation du Saint-Siège. Participez-y tous par votre prière.

Votre Père vous bénit très affectueusement,

Rome, le 8 avril 2025

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/message-du-prelat-8-avril-2025/> (20/01/2026)